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シャクナゲやツツジの花が彩りあざやかに咲いています。昼休みに元気に遊ぶ子ども

たちは、早くも夏模様（半袖、短パン）です。もうすぐ GW を迎えますが、矢部清流学園のみ

んなはお茶摘みで忙しいかな？ 部活や野球の練習で忙しいかな？ 新型コロナウイル

ス感染状況もまだまだ油断ならない状況なので、休み期間中、ご家庭でも徹底した感染

対策（密を避ける、換気、手洗い、手指消毒等）を継続していただきますようお願いします。  

４月８日に７名の新入生を迎えましたが、２年生による歓迎の劇（入学式にて）、６年生

企画・運営による新入生歓迎会や清流会企画・運営による歓迎遠足等、１年生が安心し

て学校生活をスタートできるように工夫を凝らして、活動することができました。様々な行

事を縦割り班（異学年構成）で活動し、上級生がしっかり後輩たちの面倒を見ている姿は

本当に微笑ましかったです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

重点目標 自分の思いや考えを仲間とつなぎ、広げていく子どもの育成 

仲間とともに「つなごう！ 広げよう！ 」 

感染状況を鑑み、４月１５日に計画しておりました PTA 総会・学年懇談会と授
業参観を急遽、中止させていただきましたこと、お詫び申し上げます。PTA 総会
については書面決議となりました（承諾書の提出ありがとうございました）が、
学校への質問やご意見がございましたら、遠慮なく、学校の方に連絡をいただけ
れば幸いです。また、夏休み前には授業参観や善学科対象の進路学習会等を追っ
てご案内いたしますので、ご参加いただきますようお願いいたします。 
また、玄関先の訪問になりましたが、家庭訪問（4 月 19～21 日）にご協力い

ただきありがとうございました。改めて、子どもたちが遠い道のりを通学してき
ていることを知り、子どもの命を守る責任を切に感じているところです。地域の
方々にも、登下校時の見守りに協力いただきますようお願い申し上げます。 

善遊善学 

 

令和 4 年 4 月 25 日  文責 古川 志乃 

学校教育目標 ふるさと矢部を愛し、未来を拓く学力と健康な体をもち、共に伸びる      
           児童・生徒の育成～学校地域家庭をつなぐ「総がかりの教育」の推進～ 

4/8 入学式 優しく、丁寧に新入生のお世話をする３年生 

 
学校生活の様子をわ

かりやすく劇で紹介
してくれた２年生 
 

せりふも全て覚えて
上手だったあ～！ 
 

 

4/12 歓迎遠足
入学式 

 縦割り班で 

・・・ 
「だるまさんが 

転んだ」 

「花いちもんめ」 
「しっぽ取り 

ゲーム」を

楽しんだよ！ 
 



                        

 

  

                                                                         

 

 春休み中（３月２８・２９日）、日本 PTA 全国協議会によって開催さ

れたオンライン研修に清流会会長、Ｔ・Ｓさんが参加しました（全国約

８０名が選出・参加）。集団生活を通して、コミュニケーション能力や

他者への理解を広めるとともに、体験活動を通じて社会環境や自然環境

への視野を高めることを目的とした研修が、本来であれば愛媛県で開催

される予定でした。コロナ禍において、残念ながら集合しての開催は中

止されたのですが、オンラインならではの交流ができ、全国から集まっ

た中学生と友情を育むことができました。 

 

【Ｓさんの感想より】  「研修を通して学んだこと」 

 私は、この研修に参加するにあたり、二つの目標を設定していました。一つ

目は、（開催地）愛媛県のことを知ること、二つ目は多くの人とコミュニケーシ

ョンをとることです。 

 研修１日目、“もう中学生”というタレントさんからの講話がありましたが、

何事にもポジティブに考えることをテーマに話していただきました。お笑いを

交えた話でおもしろかったです。「疲れたときこそ、笑う！」ということが印象

に残りました。その他にも、ガーナに行って活躍されている方からも話を聞き、

国が変わると生活の仕方が異なり、私にとっての普通が世界どこでも同じでは

ないということを学びました。また、自分から行動したことで、世界の方々と

コミュニケーションがとれたり、世界の文化を学んだりして良かったと言われ

たので、私も自分から挑戦したいと思いました。 

 ２日目、別の芸人さんからの「ツッコミ講座」がありました。なぜそのよう

なことをするのか不思議でしたが、チャットを使ってみんなでツッコミをする

ことで、常識を知る大切さがわかり、もっと本やニュースを見て、世の中の情

報を取り入れていきたいと思いました。最後、参加した友達とフリーで話す時

間が設けられ、それぞれの学校のことや趣味について話して、互いのことを知

るとともに、自分から積極的に話すことの大切さがわかりました。私は、矢部

の桜の美しさや自然豊かな魅力についてたくさん PRしました。 

 私がこの研修を通して、①何事にもポジティブに挑戦すること、②いろいろ

な情報を知ること、③自分から積極的に行動することの大切さを学びました。

学んだことを、これからの学級活動や清流会活動などに活かして行動しようと

思います。 

 

日本 PTA全国協議会によって開催された 

オンライン研修に参加しました！  

4/18 交通安全教室 

 福岡県交通安全協会や八女交通安全協会の方々、 

八女警察署や矢部村駐在所の巡査さん方にたくさん来校し

ていただき、横断歩道での通行方法、自転車の乗り方など

丁寧に指導していただきました。実際に自転車に乗って、

正しい自転車の乗り方も学びました。 

しっかり交通ルールを守っ
て 
大切な命を守りましょう！ 


